



## 鬼の心

市長は弱者を理解するために優しく持つてはなりません。心を理解するためには、議員はこの質問をしたら、議員は困るだろう」と考えて、追求を弱めると市民の負託に応えることができません。心を鬼にして市の問題点を徹底追求し、呉市を正しい方向に導かなくてはなりません。鬼に徹します。

まい例まんい動材様も各  
すりをしテて画にな、種  
。た参てスおをしテこ団  
い考はトリ制て！れ体  
とに、のま作ユマま  
考研他開すし！でで個校  
え究都催。てチ呉も人生  
てし市に動いユ市多のを  
おてのつ画た！を種方含  
りま書きコだブ題多にめ



## ※ 他市の例

吳市PR動画

**【質問】**音戸町では、民間が音戸PR動画を作りました。吳市で吳市PR動画をコンテストを開催してはいかがですか。

職員互助会

**【質問】**芸術鑑賞に助成とは何ですか。

**質問** 芸術鑑賞に助成していいのは、島市を除く県内13市のうち3市だけです。芸術鑑賞というのは個人寄附に近い芸術鑑賞助成を廃止すべきではないか。

**【答弁】**職員には芸術鑑賞によつても英気と養つていただきたいと考えております。

ありがとうございます  
吳市議會議員  
岡崎源太朗

海上自衛隊出身 岡崎源太朗後援会

Digitized by srujanika@gmail.com

令和3年度予算  
090-2805-4718  
ワン切りいたします  
<http://oka.genin.jp> →  
gentarounet@yahoo.co.jp  
gentarounet@gmail.com



**呉市が消防法違反**

**【質問】**消防機器は半年ごと、総合点検は毎年点検が義務づけられている。3階議会本ヘル消火器、火災報知機の点検日は令和2年5月になつていて、議会は火災になつても大丈夫なのか。(頁3.3)

**【答弁】**検査の直前に職員の一部に新型コロナウイルス感染症の感染の疑いがあると判明いたしましたので、急遽、翌日に行われる予定でありました消防点検を中心とした止しました。

**【提案】**臨時職員を雇うか残業すればよかつたのではないか、消防法違反はよくない。そもそも298施設を4人で半年ごとに点検は物理的に無理だ。

## 呉市が消防法違反

二二

女性職員



バーチャルキャラクターは  
画面上で、市の行事などを  
説明します。



システムはそのまままで、職員の定期業務をロボットがしましょうといふことなんです。会計年度任用職員を雇つてするような大作業が、RPAなら夜間にセットしたら朝にはできているとか、ランチから帰つたらもう仕事ができたりといった感じの仕事なんですね。RPAをお考えください。WINCSのICA化によつて、ワンストップサービスから24時間トップサービスからノンストップサービス、マルコングニからアクセスでき、駅やマルチアクセサーサービスも提案します。

呉市の工業は遠

**質問** バーチャルキャラクター  
ネットで話題になつてゐるのは